



Pièces	2 Pièces
Superficie	38 m²
Référence	16_10874 GG
Prix	309 000 €

Six-Fours-les-Plages Appartement à vendre (83140)

A six-fours-les-plages, proche centre, au sein d'une résidence de standing sécurisée, magnifique appartement de type 2 de 38 m2, entièrement meublé avec matériaux et meubles de qualités, situé au 2ième étage avec ascenseur. L'appartement est composé d'un séjour lumineux avec cuisine américaine toute équipée, d'une grande chambre avec dressing, salle d'eau et WC. Une belle terrasse parfait ce bien. Prestations haut de gamme: Climatisation réversible, alarme volumétrique, meubles et décoration de standing, électroménager Smeg etc... Vendu entièrement meublé. Possibilité d'acquérir une place de ...

In six-fours-les-plages, near the center, in a secure luxury residence, magnificent type 2 apartment of 38 m2, fully furnished with quality materials and furniture, located on the 2nd floor with elevator. The apartment is composed of a bright living room with fully equipped open-plan kitchen, a large bedroom with dressing room, bathroom and WC. A beautiful terrace perfects this property. High-end services: Reversible air conditioning, volumetric alarm, luxury furniture and decoration, Smeg household appliances etc... Sold fully furnished. Possibility of acquiring a private parking space in ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

